

Ressort: News

"Dschungelcamp"-Autor: Wir haben 2015 zu viele Fehler gemacht

Köln, 11.01.2016, 08:35 Uhr

GDN - Der "Dschungelcamp"-Autor Jens Oliver Haas ist hart mit der Produktion von "Ich bin ein Star, holt mich hier raus" 2015 ins Gericht gegangen: Man habe im vergangenen Jahr einfach ein paar Fehler zu viel gemacht, sagte er der "Rheinischen Post" (Montagausgabe). "Vielleicht war das einfach Arroganz - aber wir dachten wohl, dass der Dschungel ein Selbstläufer ist."

Laut Haas hat die Mischung der Kandidaten nicht gestimmt. "Wenn zwei ehemalige Game-Show-Assistenten die größte Karriere haben, dann reicht das einfach nicht." Den Teilnehmern wirft er gezielte Arbeitsverweigerung vor. "Wir arbeiten gemeinsam an der erfolgreichsten Unterhaltungsshow Deutschlands. Solche Kollegen haben da nichts verloren. Das ist eine Frechheit gegenüber allen Kollegen, uns und den Zuschauern." Für Haas ist deshalb klar: "In diesem Jahr sind wir auf Bewährung." Die neue Staffel beginnt am kommenden Freitag. Haas gehört zum Autoren-Team, das die Moderationstexte von Sonja Zietlow und Daniel Hartwich schreibt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65890/dschungelcamp-autor-wir-haben-2015-zu-viele-fehler-gemacht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619